

# ACTUALITÉS

## GRÈVE DES MOTARDS LA GRANDE DISCRÈTE



Ces derniers temps, vous avez peut-être été arrêté par des motards de la police qui se sont - divine surprise ! - contentés de vous réprimander verbalement. Si vous êtes un peu suspicieux, vous avez éventuellement imaginé qu'à l'origine de ce soudain adoucissement des méthodes policières se trouvait un ministre de l'Intérieur à la recherche de suffrages pour la présidentielle. Pas du tout ! Certes, le ministère de l'Intérieur a déclenché cette action, mais très involontairement.

L'« opération prévention » a en effet été lancée par l'UNSA police, syndicat majoritaire au sein de la police nationale. A l'origine de cette action, une circulaire du ministère de l'Intérieur remettant en cause le mode de remboursement des frais de mission des motards CRS. Si, en plus d'être soupçonneux, vous êtes un peu revanchard, vous aurez peut-être tendance à ne pas plaindre ces fonctionnaires en détresse. Mais il semble, justement, que les motards ne souhaitent plus être des percepteurs sur deux roues poussés par des « primes au résultat ». Pour faire pression sur leur hiérarchie, ils avaient donc décidé d'une action fort louable : une grève des PV et le remplacement, quand c'était possible, de la répression par la prévention. L'opération avait commencé mi-décembre et avait fort peu été relayée par les médias. Le ministère n'a, semble-t-il, pas cédé aux revendications. Pourtant, l'action est désormais gelée et la volonté de privilégier la prévention, hélas, soudainement oubliée !



LYON DU 17 AU 21 AVRIL

## TOUTES LES SOLUTIONS DU TRANSPORT

Solutrans, le salon international des solutions transport, se tiendra à Lyon-Eurexpo, du 17 au 21 avril. C'est une manifestation particulièrement intéressante, car vous pourrez y voir non seulement des camions et des utilitaires, mais aussi toutes les carrosseries, les aménagements et les équipements qui font du VI ou du VUL un outil de travail optimisé, spécifiquement adapté à l'activité de votre entreprise.

C'est d'autant plus intéressant que contrairement à l'automobile, où pratiquement toutes les marques et toutes les gammes sont exposées dans chaque chef-lieu de département, pour les VUL et les VI, la diversité des versions et des aménagements permet, au mieux, aux concessions locales de ne présenter que quelques standards. Ce n'est donc guère que dans les salons spécialisés, comme à Solutrans que l'on peut voir concrètement les matériels dans toute la variété de leurs applications.

Que vous ayez besoin d'une camionnette frigorifique, d'un fourgon grand volume, d'une benne carrière, d'une citerne alimentaire... vous aurez, à Solutrans, non seulement le produit sous les yeux, mais une offre concurrentielle et des interlocuteurs spécialisés pour vous aider à affiner techniquement votre solution et pour en finaliser le financement.

LABEL VO

## OPEL LANCE

### « G2 »

Le directeur des ventes aux entreprises d'Opel et Saab est aussi le patron des véhicules d'occasion chez Opel. **Philippe Peyrard** cumule les responsabilités, mais aussi les sources d'informations et de suivi des véhicules vendus aux loueurs courte et longue durée **pour les voitures comme pour les utilitaires.**

Aujourd'hui, avec le nouveau label du véhicule d'occasion Opel, le « G2 », Il nous propose :

- les occasions « **premium** » : moins de 12 mois et moins de 30 000 km avec assistance à vie, 24 mois de garantie, financement et véhicule de remplacement.
- les occasions « **select** » : 12 à 24 mois de garantie, financement, moins de 100 000 km, moins de 48 mois
- et les occasions « **access** » : 12 mois de garantie, financement, moins de 150 000 km et âgées de plus de 48 mois.

Tapez [www.opel.fr](http://www.opel.fr) et vous verrez qu'un crédit ou une LOA sur un VO Opel c'est peut être une bonne solution automobile et financière pour motoriser certains de vos collaborateurs.